



こうさぎ4組 クラスだより 10月



2024年 10月31日
ひかりの子幼稚園

クラスで取り組んでいること

- *手を洗うときに袖をあげる
- *ロッカー内の整理整頓
リュック・水筒をきれいにいれるように
伝えています。

今月の歌

- ♪ どんぐりころころ
1. どんぐりころころ どんぶりこ
おいけにはまって さあたいへん
どじょうがでてきて こんにちは
ぼっちゃんいっしょに あそびましょ
 2. どんぐりころころ よろこんで
しばらくいっしょに あそんだが
やっぱりおやまが こいしいと
ないてはどじょうをこまらせた

今月の聖句

「ひとりよりもふたりが良い。」
(コヘレト4:9)

今月の賛美歌

- ♪ わたしたちの食べるもの
1. わたしたちの食べるもの
田んぼのお米もお野菜も
光をおくり 雨をふらせ
育ててくれたのは神様
感謝しましょう 神様 ありがとう

ピクニックごっこ

もうすぐピクニック！ みんなで広場で遊ぶ遊
びも話し合い、「しっぽ取り」と「よーいど
ん！」を行うことになりました。
そしてピクニック前日、ピクニックの流れを子
どもたちも把握できるように、ピクニックごっこ
を行いました。
「さあ、バスについたよ！ バスの中でのお約
束ってなんだった？」「滑り台があるよ！ 滑っ
てみよう！ セーのっシュー！」など、ルールを
確認しながら、ごっこ遊びを楽しむ姿が見られま
した。翌日への期待を持って過ごすことができた
のではないかと思います。



和式トイレの練習！



お祈りをしてから、お弁当を食べるよ！



お掃除大会

明日はお誕生日会！ お友達のおうちの人が来るから、みんなでお掃除をしよう！
そんな話から、お誕生日会の前日にお掃除大会を行いました。
雑巾がけを行ったのですが、雑巾を洗って絞ることはなかなか難しい様子。何度も繰り返すことで、手首の動かし方や、力のかけ方など、少しずつ身につく機会になったのではないかと思います。
そうして一生懸命ピカピカにした子どもたち！
「明日きつと、おうちの人達、ピカピカでびっくりしちゃうよ！」
そんな言葉をかけると、子どもたちもとても嬉しそうな表情をしていました。
今後もお誕生日会の前日にはお掃除大会を行っていかうと思っておりますので、お誕生日会に来られる保護者の皆様で、もし気が付かれた方がいらっしゃいましたら、子どもたちのことをたくさん褒めて頂きますと幸いです。



先日は運動会に来てくださり、ありがとうございました！ 普段の取り組みでは、伸び伸びと楽しんで取り組んでいた子ども、当日はたくさんのお客さんにドキドキと緊張する姿が見られたように感じます。そんな緊張の中でも、その場から逃げ出すことなく立ち続けた子どもたちのことを、私は本当によく頑張ったと、ぎゅっと抱きしめてあげたい気持ちになりました。

あの場にいた子どもたちには、私たちには計り知れない感情があったのだらうと思います。次のクリスマス会でも、再び緊張に包まれる子もいるかもしれません。そんな姿も、今の姿として受け止めて、来年度、再来年度を楽しみに、ありのままの子どもたちを傍で見守っていくつもりです。
今後も様々な活動がありますが、どんな姿でも神様はありのままのあなたを愛してくださいと、子どもたちに少しでも伝えられる機会を積み重ねていこうと思います♪

秋のピクニック♪

楽しみにしていた秋のピクニック♪
朝から持ち物の確認を行っていたのですが、子どもたちはお弁当やおやつを見てほしくてたまらない様子♪
次々に見せてくれるため、せっかく持って来たのに、お部屋に忘れていってしまうのではないかと心配になるほどでした(´▽`)
前日にごっこ遊びを行ったことで、子どもたちはしっかりと約束事を守って出発することができました。ついてから、まずはしっぽ取りとよーいどん！を行いました。開放的な空間で思いきり走り回ることができ、子どもたちはとても喜んでいたように感じます。
次は遊具！ 滑り台にカラーパネル、ターザンロープなど、各々が行きたい場所を選んで、楽しんでいました。
そして待ちに待ったお弁当！ 蓋を開けた瞬間の子どもたちの嬉しそうな表情が今でも目に浮かびます。「おいしい！」「みて、こんなの入ってた！」と笑顔いっぱいでした。
食べ終わった子からおやつを食べ、早く食べ終わった子は少し遊具を楽しみ、再びバスへ。
普段は午睡の時間ということもあり、バスで眠りにつく子どもも♪
いつもの園生活とはまた異なる一日でしたが、子どもたちが心から楽しんでくれている姿を見ることができ、私もとても嬉しく感じる一日でした。



運動会の遊び、たくさんしたよ～！

運動会では実際に行いませんでしたが、玉入れや綱引き、パラバルーンなど、様々な競技を行いました！
こうさぎ組で2クラスずつ取り組みましたが、玉入れはなかなか難しかったようで、なんと3、4個しか入らなかったこうさぎ4組さん。
ショックを受けるかなと思いましたが、「第一位は.....」「第二位は.....」と伝える形をとることで、子どもたちは「やったー！」と喜んでいました。
勝ち負けではなく、心から運動会の取り組みを楽しむ時間になったのではないかと思います。



スタンプ遊び

廃材でできたスタンプ遊びを行いました。それぞれが好きな色の画用紙を選び、好きなスタンプや色を選んで、画用紙に押しつけていく姿が見られました。
押し方も子どもたちによって異なり、力強く押す子、転がしてみたり、同じスタンプを使っても異なる作品が出来上がる姿を見て、本当に世界で一つだけの個性あふれるものができたという印象を受けました♪



案内係です！
困ってない？
全部あるかな？

こひつじさんとお買い物ごっこ

こひつじ組さんが、ミニまつりを開いて、招待してくれました！
前日に招待状を持ってきてくれたり、一人一人にお金と名前を書いた紙袋を届けてくれ、それを持ってホールへ！
ホールでは、お花屋さん、紙飛行機屋さん、手裏剣屋さんがあり、紙飛行機さんと手裏剣さんにおいては、実際に投げて遊べるコーナーもありました。
子どもたちはワクワクしながらお買い物をし、買ったものでたくさん遊んで楽しんでいました。
こひつじさんのお兄ちゃんお姉ちゃんに優しくしてもらえたことも、とても嬉しうでした♪
いつか、この日の出来事や、今までしてもらったことを、自分たちも小さい子たちにやってあげたいと思ってくれる日が来たら嬉しいなと思う一日でした。